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Ao vigésimo sétimo dia do mês de novembro de dois mil e vinte e 

quatro, o Conselho Municipal de Educação de Caraguatatuba reuniu-se 

na modalidade presencial às dezoito horas e trinta minutos, na 

Secretaria Municipal de Educação para a realização da REUNIÃO 

ORDINÁRIA do corrente mês. Estavam presentes os conselheiros: 

Eliane Aparecida Ferreira, Daniel de Godoi Franco, Solange Estanislau 

dos Santos, Sônia Regina Mendonça e Paula de Campos Bueno. 

Ocupando a presidência deste colegiado, a conselheira Paula de 

Campos Bueno, deu início à reunião acolhendo os participantes, 

comunicando as justificativas de ausências apresentadas e informando 

ao pleno que a realização da reunião proposta foi impossibilitada pela 

falta de quórum necessário estabelecido pelo Regimento Interno deste 

colegiado. Informou ainda, que a mesa diretora definirá nova data para 

realização de nova reunião para o tratamento da pauta proposta para 

este momento. Nada mais constando, eu, Paula de Campos Bueno, 

presidente deste colegiado, lavro a ata, que será, posteriormente, lida e 

assinada por todos os presentes. Caraguatatuba, 27 de novembro de 

2024.   
 


